

Esclarecen hechos violentos ocurridos en municipio de La Habana



Imagen: Archivo.

La Habana, 26 may (RHC) El Gobierno de La Habana esclareció el hecho violento que aconteció la víspera en el municipio de Centro Habana, el cual involucró a un individuo con arma de fuego, informaron este viernes varios medios de prensa.

De acuerdo con el periódico local Tribuna de La Habana, dos ciudadanos resultaron heridos, uno de ellos (37 años) fue lesionado gravemente, con peligro para la vida, mientras que la otra persona afectada (50 años) se conoció que es Directora de la Compañía Folklórica Raíces Profundas.

De inmediato acudieron al lugar de los hechos las autoridades gubernamentales y del Partido Comunista de Cuba del territorio. Los heridos fueron remitidos para recibir asistencia médica y se encuentran siendo atendidos por profesionales de la salud.

Precisa la información que el suceso se produjo inicialmente en la vía pública y luego en un centro folklórico, mientras el ciudadano de 37 años, huía de un supuesto ajuste de cuentas.

El Ministerio del Interior trabaja en las investigaciones correspondientes para esclarecer este hecho y no se escatiman recursos ni horarios para la pronta captura de los involucrados.

«Hechos de esta magnitud, no han quedado ni quedarán impunes en Cuba», concluye la nota. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323840-esclarecen-hechos-violentos-ocurridos-en-municipio-de-la-habana>



Radio Habana Cuba